



よろしくお願いいたします

校長 伊勢 明子

ありがとうございました

前校長 師岡 孝明

令和4年度がスタートしました。お子様の御入学、御進級おめでとうございます。新しい年度、新しい環境に期待と希望をもち、明るく元気に通学してほしいと願います。教職員一同、一丸となってお子様たちの成長を支え、見守ってまいります。

さて、私は4月1日から、高井戸小学校に校長として着任いたしました伊勢 明子と申します。どうぞよろしくお願いいたします。開校147周年を迎える伝統校であり、燦然と輝く歴史のある学校に着任させていただき、身の引きしめる思いがしています。杉並教育ビジョン2022「みんなのしあわせを創る杉並の教育」を大きな指針とし、学校の一番大切な目標である教育目標の達成を目指し、懸命に務めてまいります。

本校の教育目標

- よく考えやりぬく子
- ◎なかよく助けあう子
- けんこうで明るい子

今年度も保護者の皆様、地域の皆様の御協力と御理解、御支援を何卒よろしくお願いいたします。

4年前の卯月（うづき）に着任して4年間が立ちました。今年も4年前と同様に、たくさんの花が咲き始め、モンシロチョウや蜂が群がり、鳥のさえずりが聞こえてきます。蟻が動き出し、蓑虫が顔を出します。春は一年のうちで最も気候のよい季節、雪や氷が溶け、植物が芽を出す時期です。

4年前高井戸小学校に着任した当時22学級だった学級数も、26学級に増え、子供たちの元気な声にいつもいつも活力をもらっていました。特にここ2年間は、コロナ禍の影響により、今までとは全く異なる教育環境に直面しました。当然ながら子供たちも、保護者の皆様も困惑していたことと思います。その中でも高井戸小学校の子供たちがいつもいつも笑顔で元気で生活してくれたことが何よりの幸せでした。

保護者・地域の皆様方に支えられて感謝でいっぱいです。また個人的には、この高井戸小学校で、教職人生を終えられたことがとても幸せです。

本当に4年間ありがとうございました。子供たちの健やかな成長と、皆様方のますますの御活躍を心から願っております。

4月の生活目標『 校内のきまりをおぼえよう 』

生活指導部 石井 潤

4月6日の始業式、入学式に目をキラキラ輝かせた子供たちに出会えることを心待ちにしておりました。高井戸小学校の保護者の皆さん、そして児童の皆さん、進級・御入学おめでとうございます。

本校では、生活指導重点目標を「相手を思いやって行動しよう」として令和4年度をスタートさせました。相手の気持ちを想像し、その想像したことをもとにして『自分の行動』を決める。そんな人へと成長できるよう教職員一同、子供たちを見守っていきます。

校内のきまりは「高井戸小のきまり」という冊子に書かれています。「きまり」を守ることが安全に楽しく過ごすことにつながる、そして落ち着いて学習に取り組むことができるということを意識させていきます。保護者の皆様にも保護者会を通して説明させていただきます。

子供たちのまっすぐな成長に向けて御協力をお願いいたします。